



# 元気いっぱい

令和3年9月16日 文責 校長 山本 直樹 No.10

## 第107回開校記念大運動会に向けて

### 「全力～一致団結し、150周年の運動会を楽しもう」

大会スローガン「全力～一致団結し、150周年の運動会を楽しもう」のもと、先週から全体練習、応援合戦、ダンスや競技の練習が始まりました。6日の練習初日、全体的に指示がよく通り、特に1、2年生の話の聞き方、姿勢がとても良くスムーズでした。

職員室からグラウンドがよく見えるので、下学年のダンス「やってみよう」や上学年の「OKAWAソーラン」の音楽が流れてくるとついつい見入ってしまいます。1、2年生の大玉転がしの練習は接戦で盛り上がり歓声が沸き起こります。小学生らしい一生懸命な姿に活力、パワーを感じます。

スローガンにある通り、創立150周年記念107回の大運動会、大川小学校の歴史を感じます。先週は、センダンの木の下で「運動会の歌」を練習しました。他の職員とも話をしましたが、運動会の歌があるのはここ大川小学校だけだと思います。センダンの木の懐で右手を振りながら元気よく歌う子ども達の後ろ姿を見ながら、50年前も100年前も子ども達を見守ってくれていたのだと思うとロマンを感じました。

5、6年生の実行委員会や応援リーダーの子ども達は8月末から準備を進め、応援部、運営部、広報部、競技部と分かれて着々と準備を進めています。上級生が学校を引っ張り、そしてまた一人一人の成長にもつながっています。当日はきっとすばらしい運動会になると思います。保護者の皆様には、コロナ禍で検温等のお願いをしております。ご理解とご協力をお願いします。



せんだんの木の下で



接戦の大玉転がし

## くすの木がすっきりとなくなりました

今週13日(月)、業者の方に来ていただいて楠の木の枝打ち、剪定をしていただきました。業者の方がロープ1本で登って枝から枝へと移って、古くなった枝や横に伸びていた分をカットしてもらいすっきりとなりました。

